



Nathalie Dubus : Léonore, peux-tu nous parler de toi et de ton parcours de badiste ?

Léonore Garagnon : Parcours coupé court avec l'arrivée du COVID ! Débuté en janvier 2020 au Bacly, je me réjouissais de passer du tennis (oups) au badminton mais quelques séances plus tard tout s'arrête net... Puis la reprise de septembre, encore une fois sabordée. Je ne perds pas espoir et utilise ce temps à bon escient au comité.

N.D: Quelle est ta vision du badminton? (Compet, compet, compet? Ou plutôt buvette, buvette, buvette?).

L.G: De nature très compétitive, j'ai plutôt décidé de virer de bord sur ce sport et d'opter pour la version détente : se défouler, apprendre et rencontrer du monde.

N.D : Si on faisait un portrait chinois, quelle frappe de badminton te définirait le mieux ?

L.G : Définitivement le smash ! Incisive, parfois subtile mais souvent pas trop.



N.D : Quelle est ta fonction principale au comité ? (et tes missions autres missions s'il y en a). Pourquoi avoir choisi d'intégrer le comité (pour les nouveaux) ? Qu'est-ce qui te pousse à rester (pour les anciens) ?

L.G : Je suis trésorière au comité. Cela consiste à gérer tout le côté administratif (la paperasse) et financier (les sous).

Je fais le travail en sous-marin que personne ne voit mais qui est pourtant indispensable. Certains diront que c'est ennuyeux à mourir mais pour ma part ça m'amuse. Chacun son truc non ?

N.D: Quelles sont tes espérances, tes attentes de cette olympiade?

L.G : J'espère limiter la casse! Faire en sorte que cette saison puisse se dérouler au mieux possible au vu des circonstances et pour tout le monde pour repartir sur de bonnes bases très vite (on croise les doigts).

J'aimerais aussi donner un peu plus de visibilité au comité et à ses actions pour que tout le monde sache ce qu'on fait et pour quoi vous pouvez nous solliciter.



